

Heidenheim, 21. Mai 2024

Kreissparkasse Heidenheim unterstützt „Mundart in der Schule“

Die Wahrung des heimischen Dialekts stand im Mittelpunkt.

„Mundart in der Schule“ hieß kürzlich das Motto der Schülerinnen und Schüler in der Nattheimer Wiesbühlschule. Hierbei erfuhren die Heranwachsenden Wissenswertes zu den verschiedenen Dialekten, wie beispielsweise „wie viele Dialekte gibt es bundesweit?“ oder „in welchen Regionen wird schwäbisch, badisch oder fränkisch gesprochen?“. Spannend war auch zu erfahren, dass es eine Vielzahl schwäbischer Wörter gibt, die regional wiederum unterschiedlich ausgesprochen werden. Marie-Louise Ilg vom Verein „Schwäbische Mundart“ ergänzte zwischen den Dialekteinheiten immer wieder mit kurzweiligen Märchen auf Schwäbisch.

Die Kreissparkasse Heidenheim unterstütze diese Maßnahmen zur Heimat- und Identitätspflege finanziell mit 500 Euro.



Von links: Markus Jäger, Beratungcenterleiter der Kreissparkasse Heidenheim, die 4. Klasse der Wiesbühlschule, Marie-Louise Ilg und Schulleiter Klaus-Ulrich Spittler freuen sich über die außergewöhnliche Lerneinheit.

Kontakt:

Edgar Klaiber

Pressesprecher Kreissparkasse Heidenheim

Telefon 07321 344 - 1535

E-Mail Edgar.Klaiber@ksk-heidenheim.de

Web: www.ksk-heidenheim.de